



◆ 薬物乱用防止教室 ◆

12月19日(火)、薬物乱用防止教室を実施しました。近年「大麻は害がない。」などの誤った認識から、青少年による乱用が急増しています。そのほかにも「やせられる」「自信がつく」「充実感がある」「スカッとする」「元気がでる」といった誘い言葉についてのせられ、危険な薬物とは知らずに手をだしてしまうケースや、同級生、遊び友達、職場の仲間など、信頼のおける身近な人から勧められ、いつのまにか薬物乱用に染まってしまう場合もあります。そのような危険について動画やデータで学習し、正しい知識を身につけ、勧められてもきちんと断ることの大切さを再確認しました。



◆ 冬のレクリエーション ◆



12月21日(木)、生徒会主催「冬のレクリエーション」を実施しました。今回のレクリエーションをどのような内容で行うか何度も相談して、たこ焼きパーティーを行うことに決定しました。使用する具材についても、意見を出し合って、準備を進めました。当日は生徒と先生が協力して調理を行い、出来たてで熱々のたこ



焼きをみんなで頂き、楽しい思い出がまた一つ増えました。

◆ 3学期始業式 ◆



1月9日(火)、3学期始業式が行われました。校長先生から、「いよいよ卒業式まであと2ヶ月を切りました。少し寂しい気持ちもありますが、新しい門出に向けて卒業までの残りの時間、しっかりと学校生活を頑張ってください。」と、お話がありました。また、集会で賞状伝達と3学期の行事連絡や諸注意が行われました。



3学期の行事予定

- 1月 9日(火) 3学期始業式
- 1月15日(月) 卒業試験時間割発表
- 1月22日(月) 卒業試験
~26日(金)
- 1月29日(月) 答案返却
~30日(火)
- 2月 6日(火) 登校日
- 13日(火) 登校日・卒業生を送る会
- 20日(火) 登校日
- 27日(火) 登校日
- 29日(木) 卒業式予行・同窓会入会式
- 3月 1日(金) 卒業式・閉課程式

◆ プランター農園 ◆

9月に植え付けをしたミニ白菜とミニブロッコリーですが、なんとか無事に収穫することが出来ました。10~11月には青虫やダイコンハムシが大量発生し、ピーク時には毎日数十匹ずつ駆除していました。無農薬にこだわってお世話をしてきましたので、病気対策や害虫駆除の大変さを知る、貴重な体験となりました。

